



Alfred-Amann-Gymnasium

- Schulleitung -

27.10.2023

Handyregelung am AAG

Zitat **Hausordnung** vom 11.09.2023:

„Handys und andere Mobilfunkgeräte einschl. Smartwatches sowie alle anderen Audio- und Video-geräte sind von 07.00 bis 17.00 Uhr innerhalb des Pausengeländes (=blaue Linie) vollständig auszu-schalten nicht sichtbar (explizit nicht in den Hosentaschen) zu verwahren. Die Nutzung von Handys und Mobilfunkgeräten ist generell verboten, sie dürfen im Unterricht nur mit Genehmigung der Lehrkräfte benutzt werden. Ausnahme ist der Oberstufenraum: Oberstufenschülerinnen und -schüler dürfen hier zu Lernzwecken mobile Endgeräte verwenden.

Umsetzung bei Verstoß gegen die Hausordnung:

- Die Lehrkräfte ziehen kein Handy mehr ein
- Es erfolgt eine zeitnahe Bemerkung im Tagebuch der jeweiligen Klasse oder Info an die Klassenleitungen (mit Formular);
- Die Klassenlehrerteams behalten die Verstöße im Auge und informieren die Schulleitung ggfs.;
- Bei jedem Verstoß Info an die Eltern (wie bei Kürzeln und anderen Verstößen)
- Je nach Einzelfall evtl. beim dritten Verstoß Eintrag und Gespräch mit der Schulleitung;

Sa